

Le président du Parlement cubain met l'accent sur le rôle de la municipalité dans la société (+Photo)



La Havane, 4 août (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba (ANPP-Parlement) Esteban Lazo Hernández a insisté vendredi dans la province occidentale de Pinar del Río sur le fait que la municipalité doit devenir la base du système économique, politique et social, basé sur l'autonomie territoriale.

À Los Palacios, seul territoire cubain doté d'un système d'entreprises municipales d'État, des mesures sont déjà prises en faveur de l'autosuffisance, une expérience qui peut être étendue au reste du pays et qui a été analysée lors de la dernière session de l'ANPP.

Dans le cadre de cette délimitation, des compétences ont été décentralisées à différents niveaux, un groupe d'entreprises a été intégré au Conseil d'administration et d'autres ont été créées sous la forme d'une subordination locale, afin de bénéficier à quelque 37 000 habitants.

Carlos Manuel de la Cruz, maire de Los Palacios, a expliqué que certaines entités qui avaient clôturé 2022 avec des pertes ont enregistré des bénéfices au cours du premier semestre de cette année ; en outre, le nombre de travailleurs indirectement liés à la production a été réduit.

Le principe selon lequel chaque territoire doit tirer le meilleur parti de ses ressources endogènes, sur la base d'une exploitation correcte de la terre et de l'application de la science, de la technologie et de l'innovation, est le moyen d'atteindre la souveraineté alimentaire tant désirée.

C'est pourquoi le président du Conseil d'État a également mis l'accent sur l'équilibre des terres en friche, le rapport adéquat entre les dépenses et les revenus et les stratégies municipales en tant que vecteur de développement du système alimentaire local (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330483-le-president-du-parlement-cubain-met-laccent-sur-le-role-de-la-municipalite-dans-la-societe-photo>



Radio Habana Cuba